



# 職場体験学習レポート

令和6年6月19日

参加者:千葉市立都賀中学校 2名

## ① 衛星通信車

【生徒より】



国土交通省の仕事は危ないけれども、法務、工やアンカー工などをして防災、減災管理をしているということを知って、自衛隊の他にもはげなことをして、災害が起きたときは人や入りも入れない所にドローンで映像を飛ばしているのがすごいと思いました。



国土交通省は見えにくいのでインフラの計画を立て、安全で質の良い工事をしてほしいと思いました。

他にも、3.11の災害にたよらなくて、3.11のことを忘ることはできません。

## ② 無電柱化対策箇所



電柱や電線を無くすことは取り組んでいて、地中に光ファイバーが埋め込まれていて、地震が起きたとしても道路を通れるようにして、他にもけしきや、うつりや、いろいろなものも埋め込んでいて、邪魔にならないようにもなっているというのがすごかったです。



〈共同溝整備〉  
電柱とV.水道管の  
まじり下には、水が  
倒れ、土の圧力や人が  
つかないようにしてある。  
また、水も、町全体に作  
られているのがすごいです。